



Beschluss

TOP I.4: Die Rolle der EU in der Justizpolitik nach Stockholm- Vorstellungen der Länder für das kommende Justiz- programm der EU

Berichterstattung: Bayern

1. Die Justizministerinnen und Justizminister sind sich darüber einig, dass dem Nachfolgeprogramm des Stockholmer Programms für die künftige Justizpolitik der Europäischen Union große Bedeutung zukommt. Sie beabsichtigen, sich frühzeitig mit eigenen Vorstellungen in den Prozess der Entwicklung des Programmes einzubringen.
2. Die Justizministerinnen und Justizminister beauftragen den Ausschuss "Europäische Union", eine gemeinsame Länderposition als Beitrag für die Post-Stockholm-Strategie zu erarbeiten. Sie streben an, diese Länderposition noch im Jahr 2013 im Umlaufverfahren zu beschließen.